## Communiqué de presse

Paris, le 6 septembre 2018



La ministre de la Culture,

## Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Jean Lacambre

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, rend hommage à Jean Lacambre, conservateur à l'inspection générale des musées de 1968 à 1979.

Jean Lacambre a œuvré à la mise en œuvre des politiques publiques en faveur des musées. Il a contribué à l'enrichissement notable des collections publiques, grâce à de très nombreuses acquisitions notamment pour les musées des Beaux-Arts de Brest et d'Orléans, le musée de la Chartreuse de Douai, le musée d'Histoire de Saint-Denis, le musée de Pont-Aven et le musée Fernand Léger, à Biot.

Jean Lacambre a participé à de multiples expositions de premier plan comme *Ingres et son temps*, à Montauban en 1967, *Le siècle de Rembrandt* au Petit Palais à Paris en 1971, ou plus récemment *Les Années romantiques* au Grand-Palais en 1996 *et Rembrandt et la bible* au musée Chagall de Nice en 1998.

Devenu conservateur de la documentation du Musée national d'Art moderne en 1979, puis directeur du musée Chagall à Nice, Jean Lacambre était aussi un syndicaliste engagé et un intellectuel éclectique, grand connaisseur du cinéma américain et de la littérature anglo-saxonne. Amateur de bande dessinée, il défend dès la fin des années 70 la nécessité d'un musée de la BD à Angoulême.

Françoise Nyssen adresse toutes ses pensées à sa famille, à ses proches et anciens collègues.